

GARANTÍA DE CHROME HEARTS EYEWEAR

La política de garantía de Chrome Hearts Eyewear protege contra defectos de fabricación durante un periodo designado por ley en cada país. Bajo esta garantía, cualquier pieza que se demostrara defectuosa en cuanto material o fabricación, será reparada o reemplazada sin coste alguno.

Devuelva las gafas con la prueba de compra a su punto de venta de Chrome Hearts Eyewear.

Esta garantía no cubre daños ocurridos por mal uso, accidente o reparaciones o modificaciones no autorizadas.

LAS REPARACIONES O SUSTITUCIONES ESTIPULADAS BAJO ESTA GARANTÍA SON RECURSO EXCLUSIVO DEL CLIENTE. CHROME HEARTS EYEWEAR NO SERÁ RESPONSABLE DE NINGÚN DAÑO INCIDENTAL POR INCUMPLIMIENTO DE CUALQUIER GARANTÍA EXPRESA O ÍMPLÍCITA EN ESTE PRODUCTO. SALVO EN LA MEDIDA PROPORCIONA POR LAS LEYES APLICABLES, CUALQUIER GARANTÍA IMPLÍCITA DE COMERCIALIDAD O APTITUD PARA UN USO PARTICULAR DE ESTE PRODUCTO ESTÁ LIMITADA A LA DURACIÓN DE ESTA GARANTÍA.

INSTRUCCIONES PARA EL USO Y CUIDADO ADECUADOS

Le felicitamos por la compra de los mejores gafas del mundo, los de Chrome Hearts, los únicos que son realmente una joya óptica. Al igual que otros productos lujosos refinados, nuestros nuevos gafas Chrome Hearts tienen unas necesidades únicas para su uso y cuidado.

No deje de leer cuidadosamente estas instrucciones, porque el uso indebido puede invalidar su garantía.

Cuidado adecuado de los gafas

Sus gafas Chrome Hearts están dotados de unos de los mejores lentes del mundo, fabricados por Carl Zeiss. A continuación le damos algunos consejos recomendables para el cuidado adecuado de sus lentes.

- Lávelos diariamente con jabón suave y agua para eliminar la suciedad y los depósitos viejos. Siempre seque los lentes con un paño suave y limpio.
- No utilice nunca limpiadores caseros abrasivos que contengan amoníaco o lejía. No trate de limpiar los lentes secos con tejidos ni otros paños ásperos. Utilice solamente el paño de limpieza que recibió con su armadura, otro paño de limpieza profesional o un paño para lentes previamente humedecido.
- Mantenga sus gafas de sol en su estuche Chrome Hearts siempre que no los esté

usando, para que estén protegidos.

Productos con patillas de madera

Las gafas Chrome Hearts utilizan solamente las maderas más finas, incluyendo la caoba, el ébano y el Albino Madrones, Debido al empleo de maderas 100% naturales, pueden ocurrir con el transcurrir del tiempo variaciones en el color y la textura. Los factores que pueden acelerar los cambios en el color y la textura de la madera son la acidez del sudor, el proceso de envejecimiento natural o la exposición a la luz del sol. No recomendamos la utilización de una armadura con patillas de madera durante actividades que provoquen una sudoración excesiva. Los cambios de color o textura debidos a la excesiva exposición a la sudoración, los aceites o los cosméticos no son defectos, por lo que no estarán cubiertos por nuestra garantía. De la misma forma, la madera cambia de color de manera natural a lo largo del tiempo debido al proceso de envejecimiento natural y a la exposición a la luz del sol. La ocurrencia de esto tampoco está cubierta por la garantía del fabricante.

Productos con piel

Los gafas Chrome Hearts utilizan solamente las mejores pieles italianas. Debido al empleo de pieles 100% naturales, pueden ocurrir con el transcurrir del tiempo variaciones en el color y la textura. Los cambios del color y de la textura de las pieles pueden ser acelerados por la acidez de la transpiración. No recomendamos la utilización de una armadura con patillas de piel durante actividades que provoquen una transpiración excesiva. Los cambios de color o textura debidos a la excesiva exposición a la sudoración, los aceites o los cosméticos no son defectos, por lo que no estarán cubiertos por nuestra garantía.

El cuidado de la plata sterling

Sus gafas Chrome Hearts incluyen elementos decorati-vos el plata sterling .925.

La plata pura es demasiado blanda para la mayoría de los usos, de manera que se utiliza en forma de aleación para obtener mayores fortaleza y duración; la plata sterling .925 está compuesta por un 92.5% de plata y un 7.5% de metal base. Es el contenido de metal base el que le confiere a la plata sterling la tendencia a mancharse cuando reacciona con los sulfuros que hay en el aire.

Para mantener adecuadamente la plata sterling, guarde su armadura en un lugar frío y seco tal como su estuche para gafas Chrome Hearts. No la exponga a ninguna sustancia química agresiva. Manipúlela con cuidado, ya que la plata sterling tiene una tendencia natural a ser blanda. No someta la plata sterling a una cantidad excesiva de presión, ya que puede deformarse o dañarse.

Para limpiarla, utilice un pulimento y un cepillo o paño adecuados para esta tarea. Nunca la limpie con un movimiento circular, ya que esto puede arañarla. Frecuentemente los consumidores dejan las manchas en los resquicios profundos para resaltar la apariencia de la pieza; sin embargo, si desea eliminarlas en áreas de difícil acceso, utilice un cepillo

muy suave, como los cepillos de dientes para niños o un cepillo de joyería hecho de crin de caballo. Después de la limpieza con un pulimento para plata, utilice un paño limpio para eliminar los residuos de limpiador.

En las filigranas de plata utilice solamente el pulimento recomendado para este metal, ya que los limpiadores para otros metales pueden tener pequeñas partículas abrasivas que pueden contribuir en la limpieza de la superficie, pero causarán inevitablemente alguna forma de arañazos finos.

Tenga en cuenta que nuestras piezas de plata están tratadas con un proceso de envejecimiento especial para darles un aspecto manchado antiguo. No piense que está obligado a eliminar todas las manchas de las piezas de plata. Dejar algunas en áreas de difícil acceso les añade definición y un aspecto añejo.

Rodio negro

El enchapado en rodio negro sobre detalles de plata de ley se desgastarán de forma natural y se rayarán. Abrillantar los detalles de rodio negro puede eliminar el enchapado. Por favor abrillántelo y manéjelo con cuidado.

Cuidado del oro

Sus gafas Chrome Hearts pueden tener bisagras o filigranas recubiertas de oro de 12 quilates.

No utilice cloro ni otras lejías para limpiar el oro de su armadura Chrome Hearts. No utilice el oro en una piscina, ya que el cloro oxidará el metal y lo pondrá negro.

Para limpiar el oro de su armadura Chrome Hearts, utilice agua jabonosa y un cepillo de cerdas suaves. Los cepillos de dientes usados son ideales para esto. Después de la limpieza, asegúrese de que la pieza esté totalmente enjuagada de manera que no quede solución jabonosa incrustada. Asegúrese de que las piedras y metales preciosos estén completamente secos antes de guardarlas en su estuche de piel Chrome Hearts, cualquier humedad puede causar debilitamiento en los cierres y los resortes.

Por último, cada pieza debe guardarse por separado y no junto a otras, para evitar los arañazos, especialmente si hay diamantes, ya que seguramente pueden arañar el oro, que es un metal blando.

Siguiendo las indicaciones anteriores para la limpieza del oro, asegurará que las decoraciones hechas con este metal duren lo suficiente y permanezcan según su condición original.

Cuidado de la piedras preciosas

Sus gafas Chrome Hearts pueden incluir piedras preciosas tales como diamantes, rubíes y zafiros.

Para mantener adecuadamente las joyas de su armadura, guárdela en un lugar frío y seco tal como su estuche para gafas Chrome Hearts. Cuando esté guardada, frote la armadura con el paño proporcionado para evitar cualquier arañazo. No la exponga a

sustancias químicas agresivas tales como el cloro.

Los diamantes son las piedras más duras, de manera que pueden lavarse en una solución de una parte de amoníaco y dos partes de agua tibia. Frótelos con un cepillo de aplicar sombra para los ojos. Enjuáguelos y déjelos secar. Tenga cuidado de no permitir que la solución de limpieza caiga sobre los lentes u otras áreas de la armadura.

Para limpiar rubís y zafiros debe utilizar agua tibia y detergente para fregar que no contenga suavizador. Frótelos y séquelos.

Material de cuerno natural

El material de cuerno natural empleado en la fabricación de los componentes de sus gafas Chrome Hearts es un producto obtenido del búfalo de agua asiático, que es un animal no protegido y domesticado de forma similar al ganado. Todos los desechos producidos durante el proceso de fabricación del cuerno natural se reciclan como fertilizante.

Protector para cuerno natural

Al igual que todos los materiales naturales, el cuerno natural requiere unos cuidados extra. Regularmente deberá acondicionar el material de cuerno natural con un protector especial desarrollado específicamente para este fin a partir de sustancias naturales. Esta crema y el aplicador vienen incluidos con las monturas Chrome Hearts cuyos componentes estén fabricados de cuerno natural.

Siempre que sea necesario, con el aplicador incluido deberá aplicar una fina capa de crema al material de cuerno natural, frotarla, y pulirla suavemente con un paño suave. Esto devolverá y conservará el brillo y la belleza de la montura. Además, esta crema acondiciona el material, ayudando a asegurar que el cuerno no se vuelva frágil.

Si alguna pieza de cuerno natural cambia de forma, por favor no trate de ajustarla ni de doblarla, ya que hay riesgo de que la montura se rompa. Los ajustes debe realizarlos un óptico.

Aspectos esenciales del protector de cuerno natural:

- Evite las altas temperaturas, la humedad excesiva y los agentes limpiadores abrasivos.
- No utilice nunca un limpiador ultrasónico para las monturas de cuerno natural.
- No trate nunca de doblar a la fuerza la montura ni la someta a la presión de objetos pesados.
- Cuando no utilice su montura, evite guardarla bajo la luz solar directa o extrema, ya que el calor puede secar el material natural.